




For info and visits, contact Victoria
+33 (0)6 63 99 23 11  

11 Pièces

373 m²

Réf. 8794603903

2 450 000 €

La Colle-sur-Loup

Maison à vendre (06480)

**résidences
immobilier**

LUXURY REAL ESTATE

résidences immobilier

Une villa d'une rare beauté à une architecture incomparable invitant à s'immerger dans une atmosphère zen et apaisante, grâce à un très beau cadre verdoyant. Située dans un quartier hautement résidentiel, cette propriété offre un accès privilégié aux vastes pinèdes environnantes, idéales pour des balades relaxantes à pied ou à vélo. Profitez d'une qualité de vie incomparable, où quiétude et sérénité sont les maîtres mots. La villa prévoit un vaste salon lumineux, une cuisine équipée, 5 chambres, 4 salles de bains, ainsi qu'une cave à vin et une salle de cinéma. De beaux matériaux de qualité ...

A villa of rare beauty with incomparable architecture inviting you to immerse yourself in a zen atmosphere thanks to its beautiful green setting. Located in a prestigious residential area, this property offers privileged access to the vast pine forests, ideal for relaxing walks or bike rides. Enjoy an incomparable quality of life, where tranquility and serenity are the key words. The villa has a large bright living room, a fitted kitchen, 5 bedrooms, 4 bathrooms, as well as a wine cellar and a cinema room. It also boasts high quality materials and top level construction. Facing south-west, ...

VESSNART

26 bd Maréchal Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





For info and visits, contact Victoria
+33 (0)6 63 99 23 11



For info and visits, contact Victoria
+33 (0)6 63 99 23 11



www.residences-immobilier.com



For info and visits, contact Victoria
+33 (0)6 63 99 23 11



For info and visits, contact Victoria
+33 (0)6 63 99 23 11

